

Fecha: 04-07-2025
Medio: Publímetro
Supl.: Publímetro
Tipo: Noticia general
Título: Paula Daza será vocera en campaña de Matthei

Pág.: 2
Cm2: 192,8
VPE: \$ 1.228.348

Tiraje: 84.334
Lectoría: 382.227
Favorabilidad: No Definida

Paula Daza será vocera en campaña de Matthei

[El anuncio lo hizo la postulante de Chile Vamos a la Presidencia, de gira por La Araucanía.](#)

D. Hermosilla

Con un mensaje en sus redes sociales, Evelyn Matthei adelantó la incorporación de la exsubsecretaria de Salud Paula Daza a una de las vocerías de su comando.

“Con su profesionalismo y carisma, supo ganarse el ca-

riño de todos los chilenos en uno de los momentos más difíciles. Por eso, estoy muy feliz de que Paula Daza, una de las mujeres que más admiro por su calidad humana, pero sobre todo por su entrega por Chile, se sume como vocera”, declaró Matthei.

El anuncio se hizo desde Malleco, en La Araucanía, donde la candidata de Chile Vamos se encuentra en gira de campaña. “En La Araucanía, el miedo se ha vuelto parte de la rutina. Y eso es inaceptable. El Estado debe es-

tar con nuestros agricultores, junto con las familias, con los trabajadores forestales y las comunidades. Lo que aquí ocurre es una herida abierta que debemos enfrentar con decisión, convicción democrática y respaldo real a nuestras policías. No puede haber desarrollo si reina el temor”, señaló Matthei desde Angol.

En la jornada, el presidente de Renovación Nacional, el senador Rodrigo Galilea, se refirió a las posibilidades de Matthei de llegar a La Moneda. “Yo soy, he sido y se-



Paula Daza y la candidata Evelyn Matthei. / PRENSA E. MATTHEI

guiré siendo muy optimista respecto de lo que es la campaña de Evelyn Matthei”, dijo Galilea en Cooperativa,

a pesar de la caída de la candidata en las encuestas.

El país lleva “aproximadamente 10 años tensionado

absolutamente y quizás los procesos constituyentes fueron el mejor reflejo de eso. Hay dos bandos que se tienen tal nivel de desconfianza que no pueden construir nada en común. Y yo creo que es ahí donde el liderazgo de Evelyn Matthei tiene y puede hacer la diferencia”, declaró Galilea.

“Es por eso que en los últimos días un montón de personas vinculadas a los gobiernos que eran de Eduardo Frei y Ricardo Lagos, han dicho ‘¿saben qué? En esta disyuntiva, para sacar a Chile de este clima de desconfianza total hay que apoyar el proyecto de Evelyn Matthei’”, cerró el senador Galilea.